



Réf. projet : 2025-01
Statut : Projet

PARCOURS SANTE CAMILLE CLAUDEL



Ce projet vise à améliorer la santé et le bien-être des patients hospitalisés dans nos unités du Centre Camille Claudel, spécialisée en psychiatrie. Ces derniers, souvent jeunes et vivant avec des troubles psychiques, expriment un fort besoin d'activité physique pour canaliser leur énergie et renforcer leurs capacités physiques. La pratique sportive est un levier essentiel pour améliorer leur santé globale (en réduisant notamment les troubles métaboliques liés aux traitements) et leur estime de soi. Elle favorise ainsi leur inclusion sociale.

Cette initiative portée par l'équipe médico-soignante du pôle de psychiatrie, consiste à créer un parcours de santé dans le parc de l'établissement en installant des agrès : vélos, patins, skis de fonds... Ces installations permettront aux patients, seuls ou accompagnés, de pratiquer une activité physique adaptée pendant leur hospitalisation et d'acquérir des habitudes bénéfiques à poursuivre après leur sortie. Les bénéfices attendus incluent une amélioration des conditions physiques et mentales de nos patients et une diminution de leur anxiété. En outre, cette initiative contribuera à la déstigmatisation des troubles psychiques en favorisant des interactions positives entre patients et professionnels dans un cadre inclusif et dynamique.

Bénéficiaires Pôle psychiatrie – Ensemble des patients de notre site de Camille Claudel

Budget 10 000 €

Partenaires & Mécènes

En rejoignant le club de nos mécènes vous serez acteurs du soutien à nos équipes et à nos patients aux côtés de l'ASHB !

Revue de presse

A venir



Devenir mécène et soutenir l'hôpital, c'est agir pour votre santé.

Suivez-nous sur     